

きらめけ 二戸西小

～ 学校と家庭・地域をつなぐ・・・学校だより ～

まなびフェスト⑧ ～親子運動学習会～

&

親子心肺蘇生法講習会

6月23日（金）5校時にPTA保健体育部主催「親子運動学習会」、6校時に「親子心肺蘇生法講習会」を開催しました。

「親子運動学習会」講師は、二戸市体育協会の 様です。今年度は、「家でもできる簡単な運動について学び、これからの生活で実践できるようにする」ことをねらいに親子で無理なく楽しくできる運動を教えてくださいました。じゃんけんなどを取り入れた動きがあり「やったー」「勝ったー」などの歓声も上がり会場は楽しい雰囲気になり、みなさん自然に笑顔になっていました。これからもおうちで時間を見つけてぜひ実践していただきたいと思います。体を動かす運動習慣を身につけるチャンスでもありますね。運動すると、体だけでなく、こころや頭脳も育つと聞いたことがあります。親子で楽しく体を動かしてくださいね。

「親子心肺蘇生法講習会」講師は、二戸消防署の 様 様です。子どもたちは、助けを呼ぶ役割をし、おうちの方が、胸骨圧迫、AEDの操作をしました。救急車が到着するまでの救命がとても大事だというお話があり、私たちができることを精一杯行うことをみんなで確認しました。ご指導ありがとうございました。



じゃんけんポン！勝ったー！



跳ぶよ！



きもちいいなあ～



1、2、3、4・・・30！



真剣に説明を聞いています



順番を考えながら・・・

税の種類は、何種類あるの？ 租税教室 ～5・6年～

6月20日（火）3校時に、二戸市の税理士の方を講師にお迎えして、租税教室を開催しました。税金の種類の多さに子どもたちも私もびっくり。なんと、50種類もありました。税金の使い道、税金がなくなったらどうなるのかを知り、学校や学校で使っている多くの物が、税金で用意されていることを理解し、「納税」の重要性を学習しました。最後に、レプリカですが1億円をもって見てその重さにびっくりの5人でした。わかりやすく教えてください、ありがとうございました。

～まなびフェスト⑦ 食指導1・2年～

6月22日（木）3校時に、1・2年生は栄養教諭の□先生と一緒に「やさしいには、どんなパワーがあるのでしょうか」の学習をしました。好きな食べ物は、「とうもろこし」「とりにく」、嫌いな食べ物は「なす」「ししとう」でした。食の好みは、人それぞれですが、嫌いなものに共通していたのは野菜でした。授業の中では、その日の給食の献立を使いながら、野菜のはたらきについて学びました。

話をよく聞き、考え、発表しました。給食は、栄養のバランスを考えて作られていることを知りました。□先生、ありがとうございました。



野菜って、すごい!

お世話になります

6月からALTが□先生に代わり、昨年度も教えていただいた□先生になりました。よろしくお願ひします。

3・4年の外国語活動は2名の先生方、5・6年の外国語は3名の先生方に教えていただいています。

火曜日と水曜日には、職員室の中でも、英語が飛び交っています。

ご覧になりましたか？

～子どもたちが作った

花火の募金玉～

カシオペア青年会議所様からの依頼で、今年度は仁左平小と本校が大きな募金玉を作りました。市内の事業所やコンビニ、ショッピングセンターや駅等に設置されたそうです。二戸西小の花火の募金玉、ご覧になりましたか。5・6年生が中心になって、子どもたち全員で作りました。とてもいいねい素敵募金玉です。

9月に開催予定の花火大会、大輪の花火がたくさん上がればいいですね。



きれいな花火が…

角度を変えると…

